



AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

Sufren por votos verdes

por [Mexico Informa](#) | Feb 3, 2026 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

El senador del Partido Verde, Luis Armando Melgar mandó el mensaje a los responsables de la reforma Electoral, que no cuenten con su voto si no respetan que permanezcan las plurinominales, el respeto a la autonomía del INE y los recortes de los dineros.

Desde luego qué sin su voto, el problema para el partido oficial sería catastrófico porque no le alcanzaría completar los dos tercios de los votos de senadores de 86 para aprobarla.

Entonces el recién estrenado coordinador de la bancada en la Cámara Alta, Ignacio Mier estaría en un problema mayúsculo que podría fracasar ese intento de reforma Presidencial.

Mier sabe que no solo sería su voto, hay otros más que se sumarían de su propio partido el Verde Ecologista que lidera Manuel Velasco, pues sería, prácticamente su fracción que se compone de 14 escaños, es un mensaje más que claro que no acompañaran, entonces, como bancada esa reforma.

En San Lázaro, la vagancia política del líder de la bancada de Morena, [Ricardo Monreal](#) entiende muy bien ese mensaje, sabe que sin los 62 diputados del Partido Verde simplemente no se podría hacer nada. Por eso no se cansa de insistir en trabajar con sus aliados para construir una reforma en común acuerdo.

A Morena no le alcanzan los votos sin su aliado el Partido Verde, en San Lázaro, aunque el líder de Movimiento Ciudadano, Jorge Alvarez Márquez se ofrezca como salvador pues su bancada goza de escasos 27 diputados.



Luis Armando Melgar, representante del estado de Chiapas, considera que esta reforma es un auténtico retroceso, costó mucho llegar a la autonomía del INE para que de un plumazo o una ocurrencia quieran destrozarlo.

Naturalmente que ahora en Palacio Nacional están en serios problemas por la postura que mostró el responsable de su construcción, Pablo Gómez, un personaje político que está, por este proyecto fallido con un pie en el exilio.

Ricardo Monreal estimó que la reforma la enviaran antes del 14 de febrero y una vez que llegue, si es a San Lázaro, entonces programará de inmediato trabajar con las bancadas de los aliados PT y Verde.

Sabe qué se tiene que construir acuerdos porque sería muy difícil pensar que se pueda aprobar sin sus votos. Esa reforma tiene que estar lista para marzo que es el plazo de ley para poderse procesar.

Si bien la presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Laura Itzel Castillo se pronunció por la necesidad de esa reforma, su par en la Cámara de Diputados, la panista, **Kenia López** estableció la necesidad de una reforma que sea beneficiosa para el país que sea de avance y no retroceso.

No será una tarea fácil alcanzar acuerdos con los aliados de Morena, porque está más que claro que eliminar las plurinominales, simplemente sería un suicidio como partidos, vaya la mayoría del PRI, PAN, MC, Verde y PT dependen de esta figura.

En la Cámara Alta los senadores encabezados por Manuel Velasco si bien reafirmaron alianza con el partido Oficial de Morena, no quiere decir que también se haya acordado votar por la reforma, no, la alianza en el Congreso seguirá, pero en esta electoral se tiene que respetar la contrapropuesta de su partido o no hay votos.

NO ENTIENDE NOROÑA

Este martes se estrenará Ignacio Mier como coordinador de la bancada de Morena, realizará su primera reunión plenaria como mandamás para comenzar la nueva era de su mandato con la muerte política de Adán Augusto en la búsqueda de cerrar filas en la unidad. Pero ya tiene un primer negativo de su brabucón.

La convocatoria está agendada y entregada, sin embargo, dicen las malas lenguas que el senador Gerardo Fernández Noroña está con la cola entre las patas, temeroso de asistir al Senado por la revocada que le dio en las redes el fin de semana el líder del PRI, Alejandro Moreno "Alito".

Alito le contestó un Twiter: Te proyectas cuando dices que le debo agradecimiento al narco-senador que tuvieron como coordinador -Adán Augusto-. Los dirigía un solapador del crimen organizado. Pobre politicucho de cuarta.

Con esos pantaloncitos deberías de decírmelo de frente, pero sales huyendo, cobarde. Eres un merolico en decadencia que le sale muy caro al pueblo de México.



Noroña ya provo las mieles de la rudeza del priista y tal vez por eso será interesante no perder de vista la sesión de este martes, porque quien sabe si se vuelve a repetir la escena de aquella sesión que ya todos conocen.

<https://mexicoinforma.mx/sufren-por-votos-verdes/>